

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 19. Juni 2016

## Verschwisterungsfeierlichkeiten und GMF Sommerfest haben begonnen



Gestern begann das Sommerfest der GMF und damit auch die Feierlichkeiten rund um Verschwisterung mit Saint-Priest, die nun zum 50. Mal stattfinden.

Entlang der Feiermeile von Bahnhofstraße bis zur St. Markus Kirche konnten Einheimische und die Gäste aus St. Priest die Produkte der Mühlheimer Händlerinnen und Händler bewundern und sich dabei kulinarisch verwöhnen lassen.

Um 19.00 Uhr war es dann soweit. Bürgermeister Daniel Tybussek und sein Amtskollege aus Frankreich Gilles Gascon gaben vor zahlreichen Besuchern auf der Bühne in der Marktstraße den Startschuss für die Feierlichkeiten und würdigten im besonderen Maße die Leistungen ihrer jeweiligen Amtsvorgänger, die gemeinsam mit ihren Einwohnerinnen und Einwohner die Jumelage stets mit Leben füllten.

Als Highlight des Abends trat dann noch bei zuerst widrigen Wetterumständen die Gruppe „All That“ auf, die aber allen Anwesenden frisches Leben einhauchten und so manchen auch das Tanzbein schwingen ließ.

Die Feierlichkeiten gehen auch noch heute bis 18.00 Uhr weiter. Entlang der Straßenzüge gibt es u.a. auch ein vielseitiges Angebot, bestehend aus Straßenkünstlern, Ausstellungen, die verschiedensten Speisen- und Getränkeangebote und natürlich auch Hüpfburg und Karussell für die Kleineren.

Um 15.00 Uhr eröffnet Bürgermeister Daniel Tybussek im Rathaus die bilinguale Ausstellung zur Jumelage.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main

Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)

---